

Pressemitteilung

Sparkassenkunde gewinnt 100.000 Euro

Hanau, 19. Januar 2023: Ein Kunde der Sparkasse Hanau hat bei der hessenweiten PS-Auslosung im Januar den Hauptpreis von 100.000 Euro gewonnen.

Der 69-jährige Handwerksmeister aus Hanau war bei der Preisübergabe den Tränen nahe und konnte sein Glück kaum fassen. Neben einer schönen Reise mit seiner Frau möchte er einen Teil seines Gewinns auch gemeinnützig einsetzen.

Außerdem gab es im Januar einen weiteren Gewinner mit 5.000 Euro aus Langenselbold sowie acht Kundinnen und Kunden, die sich über jeweils 500 Euro freuen konnten.

Das PS-Los-Sparen ist eine Sparmöglichkeit für Kunden der Sparkasse Hanau. Jedes Los kostet sechs Euro. Davon werden 4,80 Euro je Los als Sparanteil dem Kunden wieder gutgeschrieben. Zusätzlich tun PS-Sparer auch etwas Gutes. Denn vom Losanteil in Höhe von 1,20 Euro werden 25 Prozent verwendet, um beispielsweise Projekte und Vereine in der Region zu fördern.

Bei der kommenden PS-Sonderauslosung am 14. Februar 2023 gibt es vier VW California 6.1 sowie 40 x 25.000 Euro Bargeld extra zu gewinnen. Informationen und Lose gibt es auf sparkasse-hanau.de und in allen BeratungsCentern der Sparkasse Hanau.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler
Sparkasse Hanau
Am Markt 1, 63450 Hanau
Telefon 06181 298-2720
stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de
www.sparkasse-hanau.de